

INMEDIATAMENTE

Y dejando luego sus redes, le siguieron [Marcos 1:18].

CHRISTIAN PURITIES FELLOWSHIP

Ministerio Bíblico Evangelista de Foundations Bible College
P.O. Box 1166 · Dunn, Carolina del Norte 28335

VOLUMEN 38

ENERO/FEBRERO 2010

NÚMEROS 1

El Post-Modernismo: Post-América – 1ra. Parte

Dr. H. T. Spence

En recientes artículos de *Inmediatamente*, hemos presentado el surgimiento y poder del *Postmodernismo* y sus efectos dentro de la Iglesia Institucional. Como cristianos de estos tiempos contemporáneos, debemos entender que de manera global hemos entrado a una *post-era*. En ello, esta *post-era* se está convirtiendo en el corredor que dirige hacia un solo gobierno mundial y a una sola religión mundial, y en ello se está afectando cada faceta de la existencia humana. Como resultado de ello, ahora estamos siendo testigos a través del Presidente Obama, de la aparición de los tiempos de una *Post-América*. Si Dios no altera nuestro curso presente en la historia, ¿Entonces

qué cosas podemos esperar en estos meses y años venideros para nuestro país?

El Concepto Bíblico de los Últimos Tiempos

Mientras que la primera venida de Cristo dio inicio a los *días postreros*, en 1 Pedro 1:20, 1 Timoteo 4:1 y Judas 18 leemos acerca de los *postreros tiempos* de estos días postreros en los cuales se levantarán burladores impíos. Además, 1 Pedro 1:5 nos habla acerca del *tiempo postrero* de los postreros tiempos de los días postreros, en el cual nuestra heredad eterna será revelada. De manera similar, existe un *día postrero* del fin de los días de los *días postreros* donde Cristo levantará

Esta edición incluye un segundo artículo
El Post-Modernismo: Post-América-2da. Parte

a los muertos y juzgará al mundo (Juan 6:39-40,44,54; Juan 11:24; Juan 12:48).

El apóstol Juan utiliza la frase *último tiempo* en su epístola

Hijitos, ya es el último tiempo; y según vosotros oísteis que el anticristo viene, así ahora han surgido muchos anticristos; por esto conocemos que es el último tiempo. (1 Juan 2:18)

En este versículo, la palabra original en Griego para *tiempo*, es la palabra *hora* (Griego: *hora*). Juan el Amado habló acerca de la *hora* más que cualquier otro escritor de los Evangelios. En Juan 2:4, el habló acerca de la declaración muy conocida de Cristo, “Aun no ha venido mi hora”. La palabra hora se refiere a un periodo o temporada de tiempo. Esta palabra es mencionada en Juan 4:21; Juan 7:30; Juan 12:23,27; Juan 13:1; Juan 16:21; Juan 17:1.

La referencia que se hace al último tiempo en 1 Juan 2:18 se refiere a una temporada final de tiempo que se encuentra en un marco de tiempo entre la primera y segunda venidas de Cristo.

Esta temporada final está profetizada para revelar los poderes de las tinieblas en su máxima expresión; estos son los “tiempos peligrosos” mencionados en 2 Timoteo 3:1. La primera venida de Cristo fue la evidencia de la llegada de los “días postreros” (Hechos 2:16-18), y la llegada de muchos anticristos fue una prueba de que era “la última hora” (1 Juan 2:18). Se esperaba aconteciera un último intento desesperado por parte de los enemigos de Cristo antes de la consumación. Este comenzó a llevarse a cabo en la segunda parte del primer siglo. La hora de la oposición final a Cristo era crucial en aquel entonces, pero hoy lo es aun más.

Concepto Global del Último Tiempo

En décadas recientes ciertos términos han sido fuertemente popularizados sobre la tierra sugiriendo la manera cómo hemos sido llevados al final de los días postreros, acercándonos a la hora de la crisis. Estos términos son: *Mundo, Nuevo, y Cambio*.

En los días del Nuevo Testamento, el término *mundo* (Griego *oikoumene*, el mundo habitado) refiriéndose primordialmente a la Civilización Occidental, la cual, al término del periodo del Nuevo Testamento, incluía al Imperio Romano. Sin embargo, es un término que se ha extendido así mismo con el paso del tiempo. Hoy en día, es un palabra que define cada parte del planeta Tierra. Por el hecho de que abarca *todo* lo habitado del mundo físico, sus límites no pueden ir más allá. Matthew 24:14 declara, “Y

INMEDIATAMENTE

O. Talmadge Spence, Fundador
H. T. Spence, Editor
Presidente

Foundations Bible College
P. O. Box 1166
Dunn, NC 28335-1166
800-849-8761

www.straightwayonline.org/es

Se distribuye gratuitamente, pero sus contribuciones son bienvenidas para ayudar al pago postal y de impresión.

será predicado este evangelio del reino en todo el mundo, para testimonio a todas las naciones; y entonces vendrá el fin”. En este punto es en donde nos encontramos hoy en día: el mundo *oikoumene* está literalmente completo. Ya no se necesita encontrar algo más acerca del mundo. Hasta el siglo XX, no se había llevado a cabo ninguna Guerra Mundial. Hasta el momento, ya van dos guerras que se han llevado a cabo, sin mencionar acerca de las muchas naciones que se han unido para pelear en otros contextos, tales como la Guerra del Golfo en 1990-1991.

Un segundo término popularizado es el término nuevo, o neos en Griego. Este término significa “nuevo en tiempo”, una novedad nunca antes conocida históricamente. Esto se ha convertido en una tendencia, un término en boga. Desde los años finales de los 1970’s, la expresión Nueva Era se ha convertido en una expresión universal. El clamor por una *nueva era* de gobierno y filosofía mundial, es hoy en día un poderoso manipulador de pensamiento para todas las naciones. El prefijo *neos* también se convirtió en una forma popular de expresar las *nuevas* perspectivas mutantes del Cristianismo en el siglo pasado: Neo-Ortodoxia, Neo-Moralidad, Neo-Evangelicalismo, y Neo-Pentecostalismo. El Neo-Pentecostalismo preparó el camino para la *nueva* perspectiva del movimiento Carismático acerca de Pentecostés y de los dones del Espíritu.

Un último término con influencia ponderosa hoy en día, es la palabra cambio. Esta palabra se ha convertido

en la palabra contraseña hoy en día, un término innovador tanto política como religiosamente. Sin embargo, mucho de lo así llamado *cambio* en realidad nos está regresando al antiguo Marxismo, Socialismo, y Comunismo.

El Surgimiento del “Post–”

Para acomodar la consciencia popular de los términos *mundo*, *nuevo*, y *cambio*, ha sido necesario el prefijo *post-* para definir el molde del pensamiento moderno. La palabra Latín *post* significa “después en tiempo, más tarde, detrás de”. Este prefijo nos ha dado palabras tales como posdata, postmortem, post-graduado, post-parto, posponer, post-operación, y póstumo.

El uso del prefijo *post-* dio un paso al frente en los 1800’s para identificar una época, una filosofía, o un movimiento *después* de una temporada de tiempo. Un movimiento en los 1800’s llamado Post-Impresionismo creía que se debía eliminar el realismo en la pintura, que el arte era únicamente la auto-expresión y que el arte no debía ser estorbado por reglas, tradiciones, o por la realidad. El Cubismo y el Expresionismo se convirtieron en el resultado del movimiento Post-Impresionista.

A la luz de este significado, hemos llegado al punto en la historia de una *post-era*. Esta nueva *post-era* sugiere que algo ha pasado en tiempo y que ahora algo nuevo está apareciendo. Esta nueva era en la cual estamos entrando es una donde las filosofías globales están buscando establecer un gobierno y una religión mundial.

Post América

Ha sido la administración del Presidente Barack Hussein Obama la que ha traído a la vanguardia el término *Post América* o un Mundo *Post-Americano*. Antes de definir este término y dar sus características, debemos hacer un prefacio a nuestras palabras con el entendimiento de las Escrituras para esta hora en la cual vivimos.

1 Corintios 2:8 habla de “los príncipes de este siglo (era)”.

La que ninguno de los príncipes de este siglo conoció; porque si la hubieran conocido, nunca habrían crucificado al Señor de gloria.

Estos príncipes son hombres y mujeres que parecen ser los factores controladores de cierta era o generación. Cuando el concepto de mundo habitado era más pequeño, existían príncipes de la era para una región geográfica del mundo. Pero conforme el mundo creció en entendimiento (el mundo *oukoumenè*), los príncipes o gobernadores (Griego, *archon*) parecieron controlar todo el sistema mundial de una generación.

El Salmo 2 describe varias clases de personas distintas de cualquier generación: las *gentes*, las *naciones* (pueblos), los *reyes*, y los *príncipes*. Al final, todos ellos son reunidos para llevar a cabo el rompimiento en dos (completamente) de las ligaduras y el echar de sí las cuerdas de Dios y de Su unguido. Tal unión de esos cuatro grupos se llevó a cabo en la primera venida de Cristo. Leemos la historia profética de esto en el Libro de los

Hechos:

Se reunieron los reyes de la tierra, Y los príncipes se juntaron en uno Contra el Señor, y contra su Cristo. Porque verdaderamente se unieron en esta ciudad contra tu santo Hijo Jesús, a quien ungió, Herodes y Poncio Pilato, con los gentiles y el pueblo de Israel, para hacer cuanto tu mano y tu consejo habían antes determinado que sucediera. (Hechos 4:26-28)

Debemos claramente ver en este evento de la historia que Dios estaba en control de todo. La profecía es una evidencia de que Dios conoce todas las cosas por adelantado, y que todo se encuentra en Sus manos para llevarlo a cabo.

De acuerdo a Hebreos 1:2, [Dios] “en estos postreros días nos ha hablado por el Hijo, a quien constituyó heredero de todo, y por quien asimismo hizo el universo”. El término *universo* viene de la palabra Griega que significa *eras*. Dios ya ha hecho y señalado las eras de la historia. Estamos siendo testigos que el Salmo dos se está llevando a cabo de nueva cuenta en la víspera de la Segunda Venida.

Hoy en día hemos ido más allá de la unión del Salmo 2:2. Esto se cumplió (de acuerdo a Hechos 4) en los días de Cristo y de Su Crucifixión. Ahora somos testigos de su clamor en el versículo 3, “Rompamos sus ligaduras, Y echemos de nosotros sus cuerdas”. Estas palabras representan el clamor descarado de nuestros líderes; ellos desean abolir cualquier cosa que esté identificada con Dios, incluyendo Sus

leyes, Su moral, y Sus restricciones. Hoy en día tenemos un Presidente en Estados Unidos quien abiertamente ha promovido leyes que se oponen diametralmente a Dios y a Su Palabra. Este Presidente anhela verdaderamente llevar a cabo un *Post-América*. Esto es, unos “Estados Unidos” que serán *después* de lo que actualmente conocemos como “Estados Unidos”.

Dios honró esta nación con Su presencia, debido a que nosotros lo honramos a Él y a Su Palabra. Él nos trajo la gloria más elevada hasta ser la nación más grandiosa sobre la tierra. La Palabra de Dios declara, “La justicia engrandece a la nación; Mas el pecado es afrenta de las naciones”. De la misma manera leemos, “Bienaventurada la nación cuyo Dios es Jehová”. Nuestra nación no fue meramente justa en sus inicios; como nación, esta eligió a Jehová como su Dios. Predicadores piadosos bendijeron esta tierra con su predicación acerca de la Palabra de Dios, y ellos ayudaron a forjar este país a través de principios bíblicos.

Sin embargo, una *Post América* es hoy el diseño inteligente de los líderes de nuestra nación. Ellos buscan la destrucción absoluta del diseño antiguo de los Estados Unidos—sus creencias, su moral, sus senderos, sus libertades. Ellos buscan la formación de unos Estados Unidos nuevos, que no tenga ninguna semejanza a los Estados Unidos de antaño. Movimientos secretos y sociedades han buscado de manera deliberada su demolición. Nos hemos desplazado de ser una nación Republicana, a una nación Demócrata,

hasta llegar a ser una nación Socialista.

Al igual que los presidentes del pasado tuvieron a su personal que les leyera material con el cual alimentaron y entrenaron sus mentes y corazones, de la misma manera lo ha estado haciendo el Señor Obama. Entre sus lecturas se encuentra el libro *El Mundo Post-Americano*, escrito por Fareed Zakaria. Zakaria comienza describiendo la premisa de que el liderazgo de Estados Unidos en el mundo ha ido menguando. Al ser una persona internacional, él está alineado con aquellos que calladamente están trabajando para relajar la ciudadanía del mundo hacia una aceptación de políticas de un gobierno mundial.

Ya sea de manera secreta o abiertamente, este movimiento global envuelve miembros de ambos partidos políticos. El Señor Obama es meramente la persona al frente del movimiento aquí en los Estados Unidos, de un grupo de personas quienes realmente están manipulando los gobiernos del mundo. Un pequeño grupo secreto de industrialistas internacionales y de banqueros han sido una poderosa influencia detrás de escenas desde finales del siglo XX y en el presente siglo XXI. La presencia de este grupo data desde los tiempos cuando el Presidente Woodrow Wilson fue influenciado para el establecimiento de la Reserva Federal en 1913. De manera interesante, no existe nada *federal* en el asunto de la Reserva Federal; es de propiedad privada. Aun al Presidente del país se le señala quien tomará la presidencia

de la Reserva Federal y quienes serán los gobernadores regionales. Estas personas tienen la intención de utilizar las Naciones Unidas como el cuerpo del gobierno del mundo como un solo gobierno mundial.

Las Naciones Unidas están listas para continuar editando mandatos para que los gobiernos nacionales sigan los lineamientos de lo que es conocido como el *Proyecto del Milenio* establecido en 1996. Este proyecto se divide en varias subdivisiones. El propósito del proyecto es equiparar y combinar todos los gobiernos y países del mundo dentro de un solo gobierno mundial. Bajo el *Acta de Pobreza Global* de 2007, tal como lo presentó el entonces senador Barack Obama, los Estados Unidos de Norteamérica y todos los demás países desarrollados darían una porción más grande de sus fuentes (minerales, capital efectivo, comida, territorio, etc.) a los países en desarrollo. No habría entonces una diferencia de riquezas entre los Estados Unidos y cualquier otro país, tal como Zimbawe, o cualquier otro país desarrollado o subdesarrollado. Todas las riquezas de las naciones serán iguales en base a cada persona.

Esta redistribución global de riquezas será acompañada parcialmente a través del *proyecto de ley de la Fijación de Límites Máximos e Intercambio de Derechos*. Este proyecto de ley es el impuesto internacional más elevado que el mundo haya visto en su historia. La mayoría de los Estadounidenses no se dan cuenta que las ideas de este proyecto de ley están siendo

impuestas de manera global por todos los gobiernos. Aunque China e India están siendo un obstáculo, el tiempo probará que ellos también cederán.

Ha sido aprobada una ley internacional a través de las Naciones Unidas para dar término final a la posibilidad de ser propietario de todo armamento de manera global. El *Proyecto Milenio* está haciendo un llamado a todos los países a participar activamente en la Corte Mundial. Actualmente, Estados Unidos es miembro único en casos relacionados a intercambios internacionales. Al principio de esta primavera el Secretario de Estado Hillary Clinton anunció discretamente que los Estados Unidos están ahora dispuestos a unirse a la división criminal de la Corte Mundial. Cuando nosotros le demos ese poder a la Corte Mundial, esto significará que ellos podrán invalidar la Suprema Corte de los Estados Unidos. El Señor Obama concedió este año a la INTERPOL (Organización Internacional de la Policía Anticrimen), una autoridad mayor que el FBI en nuestro país.

La misma gente que controla los gobiernos del mundo también ha desarrollado la *Agenda 21*. Este es otro mandato de las Naciones Unidas haciendo un llamado para que la población mundial sea sostenida en 500 millones. Este mandato necesitará de una “despoblación” de muchos de los habitantes actuales del mundo. De manera adicional, el Señor Obama ha firmado a los Estados Unidos dentro de la “Convención Sobre los Derechos del

Niño”. Este mandato de las Naciones Unidas usurpa la autoridad paternal. Establece que cualquier niño puede apelar delante de la corte con respecto a cualquier acción disciplinaria llevada a cabo por los padres. Esta concede al niño el derecho de escoger su propia religión, llevar a cabo el derecho de no trabajar, y básicamente cualquier cosa que él sienta que se aplica de la “mejor manera a sus propios intereses”.

Podríamos preguntarnos por qué los medios de comunicación no reportan todo esto. Es razonable decir que ellos forman parte de los últimos tiempos. Cuando David Rockefeller habló en las Conferencias de Bilderberg (Junio 6-9, 1991), en Baden-Baden, Alemania, él abiertamente discutió el plan para la toma de poder global, y agradeció a los medios de comunicación por su silencio:

Hubiese sido imposible para nosotros poder desarrollar el plan para el mundo si nosotros hubiésemos sido expuestos a las luces de la publicidad durante esos años. Pero, ahora el mundo es más sofisticado y preparado para marchar hacia delante a un gobierno mundial.

David Rockefeller es un magnate de los negocios tales como la compañía petrolera Standard Oil y el banco Chase Manhattan Bank; él es miembro del Consejo de Relaciones Exteriores, el cual parece ser una de las oficinas centrales que persiguen conseguir un gobierno mundial. En 2002, la editorial Random House publicó *David Rockefeller Memoirs* (Las Memorias de David Rockefeller). Sorprendentemente, en

la página 405 de la edición en pasta blanda, denodadamente él reconoce lo que ellos están haciendo:

Por más de un siglo, idealistas extremistas del espectro político, sean izquierditas o derechistas, se han aprovechado de incidentes muy bien divulgados tales como mi encuentro con Castro para atacar a la familia Rockefeller por la excesiva influencia que ellos nos adjudican sobre las instituciones Estadounidenses políticas y económicas. Algunos aun creen que somos parte de un pequeño grupo secreto trabajando en contra de los mejores intereses de los Estados Unidos, catalogando a mi familia y a mí como “internacionalistas”, y de conspirar junto con otros alrededor del mundo para construir una estructura global política y económica más integrada—un mundo, si así quiere usted llamarle. Si ese es el cargo, entonces me declaro culpable, y estoy orgulloso de ello.

El primo de David Rockefeller es el Senador John (Jay) Rockefeller, D-WV (Demócrata de Virginia Occidental), quien introdujo un proyecto que pudiera autorizar al gobierno federal para poder apagar el servicio de Internet en caso de una emergencia nacional. El paralizar toda la red de Internet podría impedir que los ciudadanos del mundo se mantuviesen al corriente de los eventos que se estén llevando a cabo.

Conclusión

Si, mi querido lector, los Estados Unidos de antros ya ha desaparecido,

triste es decirlo pero han ido desaparecido para bien. Ya no habrá retorno en ello. Estamos entrando a una Post-América. Nuestros padres fundadores crearon una República. Esto es diferente de una Democracia, donde una simple mayoría puede acallar al resto, donde una mayoría fanática puede privar a la persona de sus derechos, de su vida, y de sus propiedades. El filósofo Platón advirtió que la democracia terminaría eventualmente convirtiéndose en una Dictadura. La misma esencia de la democracia descansa en la absoluta soberanía de la mayoría. Si cierto partido político se convierte en el poder dominante en el Senado, en el Congreso, y en la Casa Blanca, y ellos controlan a los jueces Federales nombrados, entonces se disipan los “frenos-y-contrapesos” (para cuestiones de balance) que pretendieron nuestros padres fundadores. Esta es la posición en la cual nos encontramos hoy en día, y nuestros líderes están comprometidos a destruir a los Estados Unidos de antaño para llevarnos a una Post América.

Otro gran enemigo que se está levantando con gran poder en la Post América es la eliminación de “libertad de expresión” y la “libertad de prensa”. El arma que está siendo usada en contra de esas libertades es el volátil “Proyecto de Crimen de Odio”(Hate Crimes Bill) que está siendo aprobado por diferentes legislaciones de estados, y ciertamente dará un paso al frente bajo el poder Federal. Hoy en día es evidente, al ser aprobado en varios estados que tal

proyecto está primordialmente escrito para suprimir la fe cristiana. Durante años hemos predicado que se veía venir . . . ahora ya está aquí. Este proyecto afectará tanto lo que se pueda decir públicamente, como lo que se pueda decir en las iglesias a través de los pastores. Que Dios nos de sabiduría en estos días cuando es en contra de la ley decir cualquier cosa en contra de la sodomía, o en contra de los Musulmanes, o en contra de cualquier otra creencia diferente al Cristianismo. Si, nuestra “tierra del libre y hogar del valiente” ha entrado a al crudo realismo de socialismo controlado y de la rectitud política.

La preparación para una Post América ha estado en función durante más de 50 años. Que Dios nos prepare para la transición masiva que es inminente en nuestro despertar como nación. La antigua y querida América se ha ido; una Post América surge con una fuerza y poder agresivos. ¡Que Dios tenga misericordia de nosotros! ☑

Para conocer más acerca
de Foundations Ministries,
visítenos en:

www.foundations.edu

El cual provee toda la
información acerca de
Foundations Ministries y
de sus Escuelas, del mismo
modo, encontrará grabaciones
de predicaciones de nuestra
iglesia Foundations Bible
Collegiate Church.

El Post-Modernismo: Post-América – 2da. Parte

Dr. H. T. Spence

Al tiempo que continuamos con nuestra carga acerca de una “Post América”, a la luz de lo que el Presidente Obama desea para esta país, es evidente que nos dirigimos hacia una reestructuración de los Estados Unidos literalmente antitético a lo que la providencia permitió nacer hace alrededor de 300 años.

Aunque existe el debate acerca de que si los Estados Unidos fue una nación Cristiana o que nació temiendo a Dios, la historia de nuestros primeros días nos dice que el estándar de referencia era la Biblia. El Teísmo Cristiano enseña que el hombre será considerado responsable delante de su Creador. En 1644, Samuel Rutherford escribió *Lex Rex (La Ley es Rey)*, retando el principio fundamental del derecho divino de los reyes, el gobierno político de Europa en el siglo XVII. La premisa básica de Rutherford de gobierno y ley era la Biblia; él creía que todos los hombres estaban bajo la Ley. Aunque Rutherford murió antes que sus conceptos fueran implementados, estos salieron a la superficie después en la *Declaración de la Independencia*. Fue a través de la influencia de John Witherspoon y John Locke que las declaraciones de Rutherford fueron de influencia para nuestros sagrados documentos. Witherspoon, quien era un ministro presbiteriano educado en la Universidad de Edinburgo, llevó la influencia de *Lex Rex* hacia estos sagrados documentos. Esta era la esperanza. Aun a través de la influencia de William Blackstone (un conferencista de ley en Oxford) y de los principios Judeo-Cristianos, miramos como los principios de la justicia de Dios se convirtieron en el fundamento de esta nación.

Durante estos días de fundación, no obstante, se llevó a cabo una gran crisis en nuestro país con respecto a la Biblia. La distribución regular de Biblias impresas desde Inglaterra fue repentinamente suspendida. En 1777, Patrick Allison, Capellán del Congreso, colocó delante del grupo tal petición orando por un inmediato alivio. Poco después, 20,000 Biblias fueron embarcadas desde Holanda y Escocia hacia diferentes partes de los Estados Unidos. Cuando vino una nueva crisis en 1780, Robert Aitken, vendedor de libros y publicista del *Pennsylvania Magazine* (Revista Pennsylvania), miró la necesidad y comenzó a publicar Biblias. La *Biblia de la Revolución*, hoy en día una de las Biblias más difícil de encontrar, fue la primer Biblia Americana impresa. En contraste con el respeto que la Biblia tenía en nuestro país en nuestros primeros días como nación, hoy en día la Biblia ha sido eliminada de las escuelas y de los lugares de gobierno.

Símbolos de Nuestra Fe Nacional

La memoria tangible de nuestra nación acerca de la presencia de Dios en la misma estructura de los Estados Unidos se está desvaneciendo rápidamente. Sería honorable hacer algunas observaciones.

Cada sesión de la Casa y del Senado comienza con una oración llevada a cabo

por sus capellanes. Ahí hay un cuarto en el Capitolio, justo a un lado de la Rotunda, para la oración privada de los Congresistas, no está abierta al público. Este cuarto tiene una ventana con un vitral mostrando a George Washington arrodillado en oración. Detrás de él están grabadas las palabras del Salmo 16:1, “Guárdame, oh Dios, porque en ti he confiado.” Dentro de la Rotunda existe una pintura de los Peregrinos al momento de embarcar de de Holanda el barco Speedwell, un barco de hermano del barco Mayflower. William Brewster tiene la Biblia abierta sobre sus rodillas, y se ven de manera muy clara las palabras, “El Nuevo Testamento Según Nuestro Señor y Salvador Jesucristo”. En la vela se lee el lema: “En Dios Confiamos, Dios Con Nosotros”.

La frase “En Dios Confiamos” (In God We Trust) es opuesto al Presidente del Senado, quien a su vez es Vice-Presidente de los Estados Unidos. La misma frase está escrita ampliamente en mármol detrás del Portavoz de la Casa de Representantes. Por encima de la cabeza del Jefe de la Suprema Corte de Justicia se encuentran los Diez Mandamientos con una enorme águila Americana protegiéndolos. El Vocero que se encarga de abrir cada sesión termina diciendo “Dios salve a los Estados Unidos y a la Honorable Corte”.

Grabado en la tapa de metal en la parte superior del Monumento a Washington están escritas las palabras “Alabanza sea para Dios”. Cubriendo las paredes de las escaleras se encuentran frases tales como “Escudriñar las Escrituras”, “Santidad a Jehová”, “Instruye al niño en su camino, Y aun cuando fuere viejo no se apartará de él.”. Una de las tantas citas de las Escrituras que se encuentran dentro de las paredes de la Biblioteca del Congreso es, “y qué pide Jehová de ti: solamente hacer justicia, y amar misericordia, y humillarte ante tu Dios”.

En el Monumento a Lincoln (Lincoln Memorial), se encuentran inscritas las palabras: “Que esta nación, bajo Dios, tendrá un nuevo nacimiento de libertad, y que el gobierno del pueblo, por el pueblo, y para el pueblo, no perecerá de esta tierra”. En el extremo opuesto, en la pared del lado norte, el segundo discurso inaugural de Lincoln alude a Dios, a la Biblia, la Providencia, al Todopoderoso, y a los Atributos Divinos. Luego continua: “Como fue dicho hace 3,000 años, de la misma manera debe ser dicho, los juicios del Señor son verdaderos y justos todos ellos”. En el Monumento a Jefferson (Jefferson Memorial), a las orillas del sur de Washington, en la Dársena de Marea, están escritas las palabras de Thomas Jefferson:

Dios, quien nos dio vida nos dio libertad. ¿Pueden las libertades de una nación estar seguras cuando hemos removido la convicción de que tales libertades son un regalo de Dios? En verdad tiemblo por mi país cuando reflexiono que Dios es justo, que Su justicia no puede dormir para siempre.

Nuestra nación está viviendo en un mito hoy en día debido a que está destruyendo la esencia misma de las Escrituras en nuestra nación. El apóstol Pablo advirtió, “y apartarán de la verdad el oído y se volverán a las fábulas” (2 Tim. 4:4). En el original, la palabra para *fábulas* es la palabra Griega *myths*. Verdaderamente

Dios nos está entregando a un presidente mitológico, con sus tonos declarados y sus clichés de retórica anti-Bíblica: “No me interesa los que el Cristianismo ha dicho”; “Nuestra perspectiva ha sido la evolución”; “Uno puede tener moralidad sin necesidad de religión” “Todo lo que sea legal, es también moral”; “La moralidad no puede ser legislada”; “Un feto no es humano en esa etapa”; “La Biblia no debe tener voz dentro del Gobierno”. No se está diciendo que el papel del hombre y de la mujer es intercambiable, que la pornografía es un placer para adultos que no hace ningún daño, que la homosexualidad es un estilo de vida alternativo que puede ser legalmente proclamado y aceptado.

“Obaminación”

En sus viajes a Bretaña, Francia, la República de Checoslovaquia, Turquía, e Irak durante el primer periodo de su administración, el Presidente Obama dejó en claro que los Estados Unidos de América no serían ya más la policía del mundo. Obama llevó a cabo sus rondas para disculparse por la historia de los Estados Unidos, tanto la distante como la reciente; el hacerle una reverencia al rey no elegido de Arabia Saudita; el anunciar que él reduciría drásticamente el arsenal nuclear y desecharía mucho de nuestro programa de defensa de misiles; el buscar el desmantelamiento de la Naval de los Estados Unidos (dejando a Japón que por sí solo enfrente a Corea del Norte y a China); el decirle a los Checoslovacos, a los Polacos, y a sus antiguas colonias compañeras Soviéticas, “No se preocupen, sean felices”, al tiempo que los abandona a las tiernas misericordias de Moscú; el humillar a los líderes de Irak al codearse con los líderes de Irán; el prepararse para una confrontación abierta con Israel; y el agradecerle al Islamismo por su gran contribución en la historia Estadounidense.

También ha dejado muy en claro a los agresores del mundo que Estados Unidos no los estará confrontando en un futuro inmediato. Todo esto se ha convertido en música a los oídos de los Izquierdistas Estadounidenses y de sus amigos en Europa. Aquellos que apoyan a Obama, tal como el multimillonario George Soros, no podrían estar más emocionados por la desaparición del superpoder Estadounidense. Es verdad, como los medios de comunicación lo declaran, que el estatus del superpoder Estadounidense está siendo degradado tan rápidamente como su economía.

Triste es decir que Estados Unidos ha sido forzado a abandonar su honorable posición de protector del mundo libre. El Secretario de Defensa Robert Gates anunció que los Estados Unidos únicamente contra-atacarían los misiles de Corea del Norte que fuesen dirigidos a nuestros territorios. En los medios de comunicación CNN, Robert Gates declaró al mundo que Estados Unidos ha abrogado su compromiso estratégico en la defensa de Japón. Obama aun ha rechazado a India, dejando la puerta abierta de ese país para ataques vulnerables de China y de Pakistán. Aunque Obama recibió una entusiasta ovación de parte de su audiencia en Praga cuando él anunció su intención de destruir el arsenal nuclear

de los Estados Unidos, de reducir drásticamente el programa de defensa de misiles, y la intención de forjar una nueva alianza con Rusia, sus palabras causaron gran tristeza a los oídos de los líderes de los antiguos satélites Soviéticos amenazados por Rusia. Los gobiernos Checos, Polacos, Georgianos, y Ucranianos fueron prontos en reconocer que el fuerte deseo de Obama de favorecer al Kremlin de debilitar su propio país los colocaría a ellos en una situación precaria.

Por supuesto, también ahí aparece Israel. En un intento por apaciguar a los Árabes e Iraníes, Obama está afirmando que Israel debe adelantar inmediatamente el establecimiento de un estado Palestino. Él apoya el así llamado Plan de Paz Saudi, el cual requiere que Israel cometa suicidio nacional como intercambio de una asumida “paz” con el mundo Árabe. Obama también continúa incrementando su solicitud desesperada para que Irán “se engrane” con su administración con la esperanza de que Estados Unidos aborte su alianza con Israel. En el noticiero CNN, aun el Vice-Presidente Joseph Biden hizo pública su política explícitamente clara que un ataque Israelí que previene que Irán se convierta en una potencia nuclear es menor aceptable que un ataque nuclear armado por parte de Irán.

Es claramente triste que el presente liderazgo de los Estados Unidos ha traicionado su legado, su historia, sus aliados democráticos, ¡y a sí mismo! Los Estados Unidos del pasado no existen ya más; estamos verdaderamente siendo lanzados hacia una era Post-Americana. India no podría con facilidad vencer a un Pakistán nuclearmente armado; Japón no puede hoy en día enfrentarse a Corea del Norte (Un apoderado de China); la invasión de Rusia a Georgia un poco más de un año atrás mostró claramente que las antiguas repúblicas y satélites de Rusia, no tienen por sí mismas la manera de escaparse del control de Moscú. Y aparte del gran Soberano Dios, Israel se encuentra solo hoy en día.

Nuestro liderazgo Post-Americano recientemente inaugurado ha dejado en claro que los antiguos amigos de los Estados Unidos son abandonados bajo un gran riesgo. Debido a que otros países que simpatizaban con Israel en el pasado darán un paso atrás en tal amistad, debido a que los Estados Unidos están abiertamente rechazando a Israel, ahora Israel se podría mover para desarrollar una alianza estratégica con Japón, Irak, Polonia, y la República Checoslovaca, y aun quizá extienda su alianza con India.

Cambiando la Historia

Uno de los síntomas típicos de la presente “Obaminación” se encuentra en la publicación de los nuevos libros de texto para nuestras escuelas. Esta nueva post-era global busca ya sea re-escribir o erradicar las secciones largas de nuestra historia. Este “re-escribir de nuestra historia” ha ocupado a los medios de comunicación a través de sus multitudes de documentales. Un ejemplo es la historia animada de Walt Disney Pictures acerca de Pocahontas. En esta producción la princesa india Pocahontas es presentada como una animista sin el concepto del Dios verdadero en su vida. Fácilmente admitieron su presentación ficticia como contrastante con la

historia presentada en la Rotunda del Capitolio de la nación en donde se presenta a Pocahontas siendo bautizada en agua en el nombre de la Trinidad. También se omitió el viaje de Pocahontas a Inglaterra, donde su conocimiento de la Biblia y de su profunda piedad hizo un impacto espiritual en la Reina Elizabeth I. Ahora nuestro país intenta de manera descarada de destruir la memoria misma de nuestra historia más antigua.

Recientemente el Jefe Oficial Académico en el Departamento de Instrucción Pública en Carolina del Norte propuso que los libros de texto acerca de la Historia de los Estados Unidos debían comenzar únicamente a partir de 1877 después de la Reconstrucción. Esta persona argumenta que es la historia más reciente lo que los niños ven en televisión. Estos cambios propuestos podrían silenciar mucho con respecto a la fundación de nuestro país, la influencia del Cristianismo y la Biblia, el carácter piadoso de nuestros padres fundadores, la Revolución Estadounidense, el nacimiento de nuestro país, los Grandes Avivamientos, y la historia completa de la Guerra Civil. El concepto de que la libertad religiosa era la carga principal en el nacimiento de nuestro país, al igual que el dominio de la Biblia en el desarrollo de nuestro país es algo que será ignorado. Es evidente que este movimiento asentará un precedente para el resto del país. El énfasis mayor en los libros de texto de Historia será ahora desde una perspectiva global y de nuestra relación como nación con el resto de los países del mundo. Rápidamente se acerca el día cuando cualquier verdad enseñada sea aquella que el Estado señale que como la verdad. Las palabras *terrorista*, *oculista*, y *fanático* serán únicamente usados en el contexto de separatistas religiosos. Más y más los medios de comunicación ayudan al Estado en la estigmatización de la religión como algo diabólico; tales secularistas buscan remover la religión de la vida pública de los Estados Unidos.

Tanto la “Libertad de Expresión” como la “Libertad de Prensa” serán pronto cosa del pasado. El próximo paso después de re-escribir los libros de texto y de silenciar el reconocimiento de la historia verdadera, será censurar de todas las bibliotecas públicas y privadas todos aquellos libros que no se encuentren dentro de la rectitud política. Podrá venir el día cuando todos los libros fuera de la presuposición del Estado sean confiscados y destruidos.

El pasado debe ser destruido a cualquier costo, ya sea a través de la re-escritura o de la omisión; esto es algo que ya ha sucedido en muchas partes del mundo. Lo que se consideraba absurdo hace 20 años atrás, ahora el ambiente ha madurado para que tales movimientos agresivos puedan llevarse a cabo. Nuestra presente Administración Presidencial está rápidamente tomando ventaja de este ambiente de agresión liberal y de odio hacia Dios, para que estos cambios se lleven a cabo. Solo nuestro Padre celestial puede parar esto o retrasarlo.

El Plan de Dios para Resolver la Escatología

Esta nueva y extra Post América se ha convertido en una locura estratégica. Nuestra violencia y crímenes se han elevado; los abortos no tienen restricción; la

sodomía está controlando a la Casa Blanca, al Congreso, al Senado, a los diseñadores de ropa y del hogar, a los medios de comunicación, tratando de tomar más control de la educación y de la industria de la música. Obama está convirtiendo en un país eunuco a los Estados Unidos. Es evidente que Dios nos ha entregado a un pastor insensato quien va a conformar a los Estados Unidos bajo la sujeción de muchos amantes en aquellas naciones que han anhelado deshonrar, molestar, y burlarse de los Estados Unidos. ¡Seguiremos el camino de las demás naciones!

Teológicamente, más que cualquier otro país, Estados Unidos ha sido honrado con un discernimiento más profundo en lo que se refiere a las obras de gracia del Sacrificio Propiciatorio de Cristo, incluyendo a Inglaterra. Por esta razón, nuestra caída será la más humillante, la más vergonzosa, la más degradante de todas las naciones en la historia, incluyendo Israel. Jeremías 2:11 nos dice: “¿Acaso alguna nación ha cambiado sus dioses, aunque ellos no son dioses? Sin embargo, mi pueblo ha trocado su gloria por lo que no aprovecha”.

El Presidente de nuestra nación se ha mofado abiertamente de nuestro Salvador con palabras por las cuales debiera haber caído fuego del cielo. Él es el único Presidente que no ha asistido a alguna iglesia desde su instalación como Presidente. Aun así, debemos recordar que su antiguo pastor en Chicago era un enemigo blasfemo de los Estados Unidos y de todo aquello que era bueno y que la nación defendía. Obama no ha crecido en Estados Unidos, por lo tanto, él tampoco conoce ni aprecia la historia del país. Él hizo un pacto de defender la Constitución, pero aun así, él está determinado a desmantelarla pieza por pieza. Hoy en día se nos dice que los musulmanes fueron parte de nuestros antepasados y que este país fue construido por ellos más que por el Cristianismo. Hemos cambiado a nuestro Dios por los dioses del mundo. Nuestra gloria, la cual se elevó a una proporción global, ya no tiene más beneficios.

Qué palabras tan sobrias leemos en Oseas 4:6-11:

Mi pueblo fue destruido, porque le faltó conocimiento. Por cuanto desechaste el conocimiento, yo te echaré del sacerdocio; y porque olvidaste la ley de tu Dios, también yo me olvidaré de tus hijos. Conforme a su grandeza, así pecaron contra mí; también yo cambiaré su honra en afrenta. Del pecado de mi pueblo comen, y en su maldad levantan su alma. Y será el pueblo como el sacerdote; le castigaré por su conducta, y le pagaré conforme a sus obras. Comerán, pero no se saciarán; fornicarán, mas no se multiplicarán, porque dejaron de servir a Jehová. Fornicación, vino y mosto quitan el juicio.

Conclusión

¡Post América! ¿En qué se convertirá después de su asimilación global? ¿Seremos divididos y vendidos al mejor postor? ¿Acaso vendrá otra guerra civil cuando parece ser que nadie hará nada acerca de la disolución y el desmantelamiento de esta nación? ¿Acaso el Dios soberano permitirá una oleada de justicia para simplemente retrasar por un momento su inevitable destrucción? ¡Hemos sembrado en el aire,

y nuestros hijos y nietos cosecharán un torbellino! Debemos verdaderamente reconocer que merecemos a este jovencito que se ha levantado para convertirse en el “jovencito-de-las-fotos” en pos de un gobierno mundial. Sea lo que sea que la providencia proporcione para el futuro, el daño ya ha sido hecho; el próximo líder simplemente construirá sobre los escombros.

Si, vivimos en la hora final de los últimos días del Último Día. Oramos tal como Cristo le proclamó a Judas: “Lo que vas a hacer, hazlo más pronto” (Juan 13:27b). Los santos de Dios están listos para el final de esta Era y ansiosamente orar para que esta sea consumada. Entre más rápido acontezca más rápido Dios enviará el Periodo de la Tribulación y resolverá el plan de Satanás, permitiendo por fin que el reino de Cristo sea finalmente establecido.

Estamos en la parte del tobillo de la imagen de Daniel (Daniel 2); fácilmente podemos estar siendo testigos de la formación de sus pies con hierro y barro cocido (Daniel 2:33). Estamos en los tiempos del clamor del Novio de Mateo 25 en donde el remanente de creyentes están en un despertamiento y preparando sus lámparas. Estamos en la cena final de Apocalipsis 3:20 en donde el Señor está preparando por completo a Su amada novia. Como en los días del diluvio en Génesis 6, el remanente está haciéndose más y más chico, su clamor está siempre creciendo, ¡“Si, ven Señor Jesús”! (Apoc. 22:20).

Hubieron días de patriotismo en los Estados Unidos cuando nosotros nos parábamos firmes defendiendo algo que era bueno y noble. Tales días ahora son solo parte de la historia; lo que quede del patriotismo es meramente un recuerdo, no una presente realidad. No existe nada que nos conserve aquí excepto nuestros llamamientos y ministerios por Cristo. Sin embargo, debemos estar listos para deshacernos de todo cuando la trompeta suene y seamos raptados de este planeta para encontrarnos con Cristo en el aire. ¡Qué lugar para encontrarnos con Cristo— el aire! Este es el área del dominio de Satanás, el Príncipe de las potestades del Aire. Nuestro raptado invadirá su precinto cuando Cristo personalmente venga a llevarnos al cielo. Ningún poder podrá detener ese grandioso y memorable evento (1 Tesalonicenses 4:13-18).

Estamos viviendo lo último del final de la Era de la Iglesia, lo cual la apostasía ha permeado globalmente. El remanente de Dios se está haciendo más pequeño mientras que el mundo Evangélico se está expandiendo hacia los vientos del Postmodernismo. Que el Señor nos conceda el oído y el ojo que serán necesarios para vencer la decepción final que hoy en día barre a través de la iglesia institucional, sellándola para su juicio. “El oído que oye, y el ojo que ve, ambas cosas igualmente ha hecho Jehová.” (Proverbios 20:12). 

La frase “En Dios Confiamos” (In God We Trust) es opuesto al Presidente del Senado, quien a su vez es Vice-Presidente de los Estados Unidos.